

FINANCES. La rénovation de la mairie en ligne de mire

Les élus ont planché sur le budget de la commune lors du dernier conseil municipal. Voici ce qui est prévu pour les mois à venir.

« Nous avons la possibilité d'investir un peu plus de 1 748 000 €, je ne rentrerais pas dans les centimes », avoue la maire, Suzanne Lebreton, qui vient de recevoir les statistiques financières des communes du département. « Pour les communes de la même strate, nous sommes dans les clous, en ce qui concerne la capacité d'autofinancement avec 170 € par habitant, tout comme pour le département. Pour les recettes par habitant, nous sommes un peu en retrait avec seulement 604 € contre 992 €. »

Travaux en 2022 pour la mairie

Cependant cela permet tout de même à la commune d'investir. « Le dossier des travaux de la mairie est dans les tuyaux. Nous allons travailler sur le projet dans les deux mois qui

viennent où les différents scénarios vont se préciser. Les travaux ne commenceront qu'en 2022, donc les dépenses seront affectées à cette année. 600 000 € sont inscrits au budget et des subventions sont attendues comme celle du contrat de transition énergétique avec 249 250 €. Au final, nous aurons un autofinancement de 269 750 € HT. C'est le gros projet de 2021 et de l'an prochain. »

Les projets pour cette année

D'autres projets plus immédiats verront donc le jour prochainement. Parmi eux, des créations de voies douces, la mise en accessibilité de la salle Clément-Ader, pour 83 000 €. « C'est le moment de faire des travaux dans la salle des fêtes, puisqu'elle ne peut être utilisée. »



La maire, Suzanne Lebreton devant la mairie qui sera le gros chantier des deux années à venir.

Des équipements pour la cuisine scolaire sont également programmés avec l'achat d'une légumerie et d'un four vapeur, ainsi que la réfection de l'acoustique de la salle et le rejointement de la façade pour un total de 43 000 €.

Des investissements matériels

pour les services techniques sont aussi prévus avec l'achat d'un tracteur pour environ 50 000 €. « Nous réfléchissons aussi à l'achat d'une désherbeuse, mais nous voulons avoir du recul pour cet investissement. »